



**GÄSTEZIMMER
SCHWAB-DOPPELREITER
Bundesstr. 10**

8685 Steinhaus am Semmering

Tel./Fax: 03853/8101

email: schwab.doppelreiter@aon.at

www.schwab-doppelreiter.at.tf

HAUSORDNUNG

RULES OF THE HOUSE

Lieber Gast,

wir begrüßen Sie sehr herzlich in unserem Haus, wünschen Ihnen einen angenehmen Aufenthalt am „Steirischen Semmering“ und ersuchen Sie um Beachtung unserer **Hausordnung**:

Bitte ziehen Sie die Straßen- bzw. Schischuhe im Erdgeschoss aus, im Heizraum steht Ihnen eine entsprechende Aufbewahrungsmöglichkeit für Ihre Schischuhe zur Verfügung.

Aus Rücksicht auf unsere anderen Gäste ersuchen wir Sie sich ab 22.00 Uhr im Zimmer und auf dem Gang leise zu verhalten - im Erdgeschoss steht Ihnen unser Aufenthaltsraum zur Verfügung.

Der WLAN(WIFI)-Code lautet 4136DC3640.

In den Zimmern darf nicht geraucht werden. Zum Kochen benützen Sie bitte unsere Gästeküche (Zimmer 10). **Bitte reinigen Sie das Geschirr selbst und hinterlassen Sie die Küche sauber und aufgeräumt - in der Gästeküche ist das Rauchen erlaubt!**

Bitte verlassen Sie am Abreisetag Ihr Zimmer bis spätestens 10 Uhr.

Bei Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Familie Schwab-Doppelreiter

Dear Guest,

welcome in our house, we wish you a nice stay at the “Styrian Semmering” and ask you to follow the **rules of our house**:

Please take off your shoes and ski-boots downstairs, you can give them in our heat room.

It's not allowed to smoke in your room. In respect of our other guests we ask you to be silent in your room and on the corridor beginning with 22.00 o'clock - you can use the lounge downstairs.

The WLAN(WIFI)-Code is 4136DC3640.

For cooking use our guest-kitchen (room nr. 10). **Please clean the dishes yourselves and leave the kitchen clean - in the quest-kitchen it's allowed to smoke!**

Please leave your room until 10.00 o'clock on departure day.

For questions we are at your disposal.

Family Schwab-Doppelreiter